

Danke für Ihre Spende!

Im Namen unserer Kirchengemeinde ein großes Dankeschön an all Diejenigen, die unsere gemeinsame Gemeindegemeinschaft immer wieder auch mit finanziellen Mitteln zusätzlich unterstützen! Besonders drei Zahlen wollen wir an dieser Stelle erwähnen:

Adventsbasar 2018: 4.590,40 € je zur Hälfte für den Kirschkamperhof in Krefeld und für die besondere Ausstattung des Gemeindehauses nach dem geplanten Umbau

Diakonie-Adventssammlung: 3.860 €. 35 % davon bleiben in unserer Gemeinde und werden zur Finanzierung der neuen Sozialberatung vor Ort durch den Fachbereich „Soziale Teilhabe“ der Diakonie Wuppertal verwendet.

Heiligabend-Kollekte aus fünf Gottesdiensten: 4.468,33 € für „Brot für die Welt“

Allen Gästen und Besuchern, Teilnehmenden, Spenderinnen und Spendern herzlichen Dank für jede kleine Spende und Unterstützung!